

II<sup>ème</sup> cycle de l'Examen périodique universel

XIX<sup>ème</sup> session du Groupe de travail

Déclaration de la République du Niger sur le rapport national de la Norvège, Genève le 28 avril 2014

**Monsieur le Président,**

Le Niger félicite la délégation Norvégienne et salue la dynamique qui a présidé à la rédaction de ce Rapport, lequel s'appuie sur le Rapport à mi-parcours de la mise en œuvre des recommandations issues du 1<sup>er</sup> Examen.

Mon pays apprécie les différentes initiatives prises dans le cadre de l'élévation du niveau de protection et de promotion des droits de l'homme, notamment la révision de la constitution pour intégrer le principe de la primauté du droit et des droits de l'homme, l'adoption de nouveaux textes législatifs visant à lutter davantage contre la discrimination ~~liée~~ en particulier, *celles liées* à l'origine ethnique, à la croyance et au handicap.

Ma délégation se félicite également des mesures prises pour le respect et la promotion des droits des populations autochtones, des minorités nationales, des réfugiés et des demandeurs d'asile.

Mon pays qui salue le soutien financier accordé par la Norvège au Haut-Commissariat des droits de l'Homme, lui fait les recommandations suivantes :

- parachever le processus de mise en place de la Nouvelle Institution Nationale des droits de l'Homme sur la base des Principes de Paris ;
- ratifier les conventions auxquelles elle n'est pas encore partie, puis accélérer l'incorporation dans l'ordre juridique interne, des dispositions de celles qui le sont déjà ;
- renforcer les efforts dans le cadre de la lutte contre la violence familiale, les viols, les violences et abus sexuels à l'égard des enfants, comme elle s'y est déjà engagée./.

Je vous remercie